



## 引き続き「インフルエンザ」にご留意ください

先週は、インフルエンザの拡大と学年閉鎖等に伴い、保護者の皆様には大変ご心配をおかけしました。先週に比べ、新規の罹患者はだいぶ減ってきましたが、まだまだ注意が必要です。学校では引き続き、「手洗い・うがい」と「換気」に加え、感染が心配される状況においては、マスクの着用を推奨するなど感染防止に努めてまいります。ご家庭での予防も重ねてお願いいたします。

## 6年生 認知症サポーター養成講座

11月6日(月)、美郷町地域包括支援センター主催の「認知症キッズサポーター養成講座」が行われ、6年生が参加しました。認知症を正しく知り、地域みんなで認知症を支えることを目的とした講座です。子どもたちは、認知症の症状や年をとると体に変化することを知り、認知症の方への接し方を学びました。この講座に参加した6年生は「認知症キッズサポーター」として登録され、自分ができる小さな取り組みから実践していくことを確認しました。

私は今回、認知症が脳の病気だということや認知症の方と話をするとき、①おどろかせない ②急がせない ③プライドを傷つけないの「3つのない」を使って話すことが大事だと分かりました。身近な人が認知症になったら、今日のことを生かしてサポートしてあげたいです。

〇〇〇〇さん



## 校内授業研究会 4年生音楽

11月8日(水)、南教育事務所の指導主事をお迎えして、音楽の授業研究会を行いました。演奏を聴いて、楽器の音色の特徴を感じ取る4年2組の授業です。子どもたちは、教材の民謡に使われている7種類の楽器の音色の旋律や特徴などを聞き取り、民謡について関心を高めることができました。今後は地域の民謡について学習を深めていく予定です。

「びんざさら」や「くわがね」など初めて知った楽器がたくさんありました。いろいろな楽器の音が合わさって、民謡のいい演奏になっていると思いました。ほかの民謡をもっと聴いてみたいと思いました。

〇〇〇〇さん



聴き取った感想を紹介し合いました

## まひるっ子の活躍

■由利本荘市少年サッカーフェスティバル U-8の部 (8/20)

優勝 美郷サッカースポ少 2年 ○○○○



■ヨネックス杯 東北小学生県対抗バドミントン大会 (11/5)

女子団体 3位 秋田県 6年 ○○○○



■VC YOKOTE 交流大会 (11/5)

優勝 美郷エスペランザ 6年 ○○○○



■県ミニバスケットボール大曲仙北予選大会 (11/3~5)

女子 優勝 六郷ピオニーズ

4年 ○○○○ 4年 ○○○○ 4年 ○○○○ 4年 ○○○○

男子 準優勝 MIRROS BC 6年 ○○○○



## 秋の校庭

校庭の並木道では、この季節にしか見られない風景が広がっています。写真で紹介します。



### 並木道の絨毯

校庭の並木道には、赤松の落ち葉でいっぱいです。茶褐色の絨毯のようです。



### おしゃれな縦ライン

地面から伸びたツタの葉が、赤松を伝って伸びていました。ツタを身にまとったおしゃれな赤松です。

### 赤松のカンガルー

赤松の木の隙間に、松と桜の若木が育っています。お腹の袋の中で子どもを育てるカンガルーのようです。



冬囲いの作業も進められています。